
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No.2017 
7月 10日例会 プログラム 「本年度委員会活動方針」    各委員会委員長 

7月 17日例会 プログラム 「本年度委員会活動方針」    各委員会委員長 

7月 10日のメニュー ・うな重 ・夏野菜入りもずく ・しじみ汁 ・抹茶わらび餅 ・奈良漬け ・コーヒー 
 

前回（7 月 3 日）例会記録 
 

会員総数 33名 出席者数 26名 欠席者数 7名 出席率 78.79％ 前回補正率 - 

前回補正者   - 

出
席
報
告 欠 席 者 井上君 三谷君 三宅(孝)君 三宅(照)君 仲田君 高橋(征)君 山田(次)君 
 
 来 訪 者   藤田 尚徳様 (RI第 2690地区 第10グループ ガバナー補佐) 
 
 会 長 挨 拶   
 
 本日より新年度となりました。この1年間、会員皆様が元気で出席され、楽しい例会になりますよう願ってお

ります。そして、今年度は葛尾信弘ガバナー、藤田尚徳ガバナー補佐の下でIMが開催されます。例年に増して

会員皆様のご指導ご協力をお願いしIMを成功させねばなりません。微力ながら1年間、槌田幹事と共に頑張り

ますのでどうぞ宜しくお願い致します。 
 
 記 念 品 贈 呈   
 
 昨年度緋田会長、高橋(秀)幹事に東川会長より 

 記念品贈呈。 

 
 
 会 長 報 告  
 
・ 本日例会後、13:40より、当会場にて第2690地区第10グループ藤田尚徳ガバナー補佐(玉野RC)をお迎えし

てクラブ協議会を開催致します。 

・ 7月 24日(金)12:30より、ダイヤモンド瀬戸内マリンホテルにて国際ロータリー第2690地区葛尾信弘ガバナ

ー（松江東RC）公式訪問例会が行われます。 
 
 ビジター挨拶   藤田 尚徳 ガバナー補佐 
 
 RI第 2690地区第10グループのガバナー補佐の藤田でございます。この1年間頑

張っていきたいと思いますのでよろしくお願いします。尚、本日のクラブ協議会で

いろいろとお話をさせて頂きますので本日はよろしくお願いします。 

 
 
 幹 事 報 告   
 
・ 2008-2009 年度鳥居滋ガバナーより任期を終えてのお礼状及びガバナー事務所閉鎖のお知らせが届いており

ます。 

・ 葛尾信弘ガバナー事務所開所のご案内が届いております。 

〒690-0826 島根県松江市学園南1丁目2-1 くにびきメッセ3F 

TEL(0852)22-2690 FAX(0852)22-2691 E-mail:kuzuo2690@ceres.ocn.ne.jp 

・ 小林完治ガバナー・エレクト事務所開所のご案内が届いております。 

〒700-0902 岡山市北区錦町1-8 岡山県木材会館2F 

TEL(086)221-2690 FAX(086)221-2691 E-mail:kobayashi2690@mild.ocn.ne.jp 

・ 岡山丸の内RCより6月28日開催の創立20周年記念式典への参加に対するお礼状が届いております。 

・ 葛尾ガバナー事務所よりガバナー月信及びファイルが届いております。 
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・ 上半期会費納入のご案内をさせて頂きますので宜しくお願い致します。 

・ 7 月～9月の期間限定で例会出席はクールビズで良いことにさせて頂きます。 

・ 例会後、全員で玄関にて藤田尚徳ガバナー補佐との写真撮影がありますのでご参集願います。 

・ 他クラブの週報・例会変更通知は回覧させて頂きます。 
 
 委 員 会 報 告  
 
・ 前年度出席委員会(渡邉前委員長）:〔2008～2009 年度下半期出席 100%者への記念品贈呈〕緋田君、藤

田君、東川君、石川君、岸本君、近藤君、松尾君、宮原君、三宅(一)君、三宅(照)君、三宅(保)君、大

西君、小野君、小野田君、岡君、白石君、高橋(征)君、高橋(秀)君、谷口君、立石君、槌田君、富永君、

渡邉君、山田(孝)君 以上 24 名。 

・ 親睦家族委員会(岡委員長): ①<誕生日祝> 仲田君 4日、岸本君 5日、緋田君 23 日。②本日から食事が

12:15 からとなりましたが、来週からは席順の番号札はテーブルの料理の横に伏せて置いておきますの

で、その番号札を持って例会場の席にご着席願います。 

・ プログラム委員会(谷口委員長):本日のプログラムは会長、幹事、会計、SAAの 4名にお願いしております。 

来週はクラブ奉仕、ロータリー情報、インターネット・雑誌・広報、職業分類・会員増強、会員選考の

各委員会委員長の 5名の皆様にお願いします。 

・ 社会奉仕委員会(谷口プログラム委員長が三宅(孝)社会奉仕委員長のメッセージ代読):『玉野まつり おど

り大会』でのバザー商品提供及び当日参加の依頼（バザー当日 開催日時:8月 1日(土)18:30、集合場所:

玉野市役所南側玄関前、バザー提供は 7月 24日(金)例会時までに例会場か事務局までご持参願います） 

・ ハイロー会(谷口幹事):2008-2009年度ハイロー会実施報告書をBOXに入れさせて頂いております。前年度8

回実施しましたが、皆様のご意見をお伺いしながら本年度もハイロー会を実施していきたいと思います。 
 
 スマイル・ボックス   
 
・東川君－1年間よろしくお願いします。藤田ガバナー補佐よくおいで下さいました、本日のクラブ協議

会よろしくお願いします。 

・槌田君－幹事、1年間よろしくお願いします。 

・藤田君、松尾君、白石君、高橋(秀)君－東川会長、槌田幹事、各委員会委員長さん、1 年間頑張ってく

ださい。 

・緋田君、小野君、岸本君、三宅(保)君－東川・槌田丸の出航を祝して。 

・宮原君、山田(孝)君－祝東川新内閣誕生。 

・立石君－初年度、おめでとう。（残券） 

・緋田君、小野君、三宅(保)君、白石君、槌田君－藤田ガバナー補佐を歓迎して。 

・松尾君－藤田ガバナー補佐、1年間よろしくお願いします。 

・藤田君－今年度ガバナー補佐です、1 年間そして IM よろしくお願いします。本日第 59 回「社会を明る

くする運動」玉野推進大会において感謝状を頂きました。 

・小野君、白石君、富永君－昨年の会長・幹事・役員の皆様、ご苦労様でした。 

・緋田君－岡親睦委員長、お納め札ありがとうございます。 

・石川君－2年間週報を作らせて頂き大変勉強になりました、文中の失礼をお許し下さい、ありがとうご

ざいました。今年は米山です、ご協力をお願い致します。 

・小野君－会計を仰せつかりました。 

・林君－今年度は国際奉仕委員会委員長です、よろしくお願い致します。 

・島田君－上半期よろしくお願いします。 

・小野君、東川君－残券。  ・緋田君、岸本君－誕生月。  ・白石君、高橋(秀)君－入会月。  

・林君－欠席。  ・白石君－本日早退。 
 
 プ ロ グ ラ ム  「本年度クラブ活動運営方針」 東川会長  槌田幹事  小野会計  松尾 SAA 
 
東川会長 

 2009-2010 年度 RI 会長ジョン・ケニー氏は、「ロータリーの未来はあなたの手の中に」を年次テーマに

掲げ、確かな未来を築くため７つの優先項目を掲げた長期計画を実行に移す時がきたと力説されました。

また、「会員増強、会員維持」についても努力し、強調事項「水と保全」「飢餓救済」「識字率向上」の分野

の奉仕活動に専念するよう奨励されました。又、葛尾信弘ガバナーは RI テーマを御念頭に、「そもそもロ

ータリーはクラブに始まりクラブに終わる」と改めてロータリーの原点に立ち戻り足元を固める必要があ

ると述べられ、クラブの自主性・自主的判断のもとそれぞれの地域に生まれ育ち、地域と共生している故

に「ロータリーは地域と共に」の地区テーマのもとクラブ奉仕が地域の人々に認知されるよう活動するこ

とを要請されています。そして、地区目標として 5項目を強調されました。（①RI超我の奉仕賞、会長賞 
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プログラムを目指そう。②会員増強 純増 1名以上。③ロータリー財団推進目標。④ロータリー米山記念奨

学会目標。⑤国際大会、日韓親善会議への参加。）玉野 RCでは、RI会長、葛尾信弘ガバナーの御指導のも

と、会員減少の厳しい環境下ではありますが、各会員がロータリーの原点に立ち戻り地域と共に活動し地

域に認知されるクラブを目指し未来に繋げたいと決意しております。目標：(1)会員増強と退会防止に努め、

純増 1 名以上を目指す。(2)継続事業の維持発展と更なる奉仕活動の開拓。(3)ロータリー財団、米山記念

奨学会の地区目標への取組。(4)例会の進行方法の見直しにより十分な卓話時間の確保。(5)友好クラブの

大阪リバーサイド RC との更なる交流と 30 周年記念式典参加。又、今年度は葛尾信弘ガバナー、藤田尚徳

ガバナー補佐のもと我がクラブ 5回目の IMを、第 10・11グループ共催で岡山丸の内 RCさんと共に「水と

環境」のテーマで 2010 年 1 月 31 日(日)ホテルグランヴィア岡山で開催します。大きな成果をあげられる

よう会員一致協力し成功させましょう。最後に、会員皆様、上記の目標に積極的に参加いただき、その活

動が未来のロータリーへの鎖となり地域と共に歩むクラブに更に発展することを確信し、1 年間の皆様の

ご活躍とご協力をお願いしまして運営方針と致します。 
  
槌田幹事 

 「ロータリーの手引き」によりますと、幹事の仕事とは次の通りであります。①会員記録の整理・保管。

②出席記録。③クラブ・理事会等の諸会合の通知。④クラブ・理事会等の諸会合議事録の作成・保管。⑤

毎年 1月と 7 月の会員の報告。⑥会員の移動報告。⑦クラブ例会の月次出席報告。⑧その他の義務報告と

ロータリー誌の送金手続き。⑨その他通常その職に付随する任務（これは偶発的なもので、どのような事

が起こるかわからないという事があります）。クラブ会長はクラブを引っ張っていくリーダーです。ロータ

リーの理論的なものについては東川会長が全て承知しているものと理解しております。幹事の実務的な事

は全て私が進んで行おうと思います。会員増強については、現在玉野 RCは少数・高齢化という問題があり

ますが、会員増強は白石新委員長にお願いしますとともに全員で増強をお願いします。会計については、

小野新会計より説明があると思いますが、予算的に厳しいことがありますので今年度は各委員長には良い

アイデアをもって各委員会活動をお願いします。各委員会についてですが、今年東川会長は社会奉仕委員

会の活動を重視しております。具体的にはエコライフ玉野への支援ですが、お金だけでなく奉仕活動も考

えておりますので皆様のご協力をお願いします。今年度は藤田ガバナー補佐として IM の開催があります。

ガバナー補佐は 6 月 30 日より岡山南 RC を公式訪問し既にガバナー補佐の活動が始まりました。7 月 1 日

には IM のパネリストの打合せを行い、少しずつですが IM の準備に入っております。幹事は 2度目になり

ますが、クラブ全体が明るく楽しいクラブになるよう各会員とのコミュニケーションを今以上に進めたい

と思います。例会の前に食事をするという形に変えてみました。少し例会場に早く来て頂かないといけま

せんが、その分ゆっくりと食事をして頂けると思います。IM は来年の 1 月ですが幹事として県南 18RC 幹

事会に出席し、県南 18RC の幹事だけでなく他のRCの会員を IMまでには少しでも多くの会員と知り合いに

なっていたいと思います。以上ですが、今年 1年間東川会長のもとで幹事の仕事を務めたいと思います。 
 
小野会計 

 会計は何回か経験がありますので、何とか頑張ってやっていきたいと思います。槌田幹事が説明しまし

た通り去年から財政的にはかなり緊迫してきています。今年も引き続きそうなるだろうと思っていますが、

基本的には会長・幹事のクラブ運営方針に従って、そして各委員長のご要望等を踏まえたうえで予算を組

み財政運営をしていきたいと考えております。とくに、今年度の場合は藤田ガバナー補佐を出しておりま

すので、ガバナー補佐をしっかり支援するためにそれなりの財政処置も出来るだけしていきたいと思って

おります。具体的には今後予算を編成し皆様に諮り途中で報告をしますが、一生懸命健全な財政を目指し

て頑張っていきたいと思いますので、宜しくお願い致します。 
  
松尾 SAA 

 本年度の SAA 委員長を仰せつかりました松尾でございます。近藤勇進パスト会長と共に務めさせて頂

きます。SAA は、ご存知の通り Sergeant-At-Arms の頭文字で、英国の封建時代の議会の守衛官のことで、

各種の儀式を監督する役職です。後にアメリカ議会の制度に導入され、その後ロータリーにも会場監督

の役職として定められました。伝統ある玉野 RC の会場監督としまして、会長・幹事・関係委員長・事務

局と充分に情報を共有し、例会を円滑に且つ楽しい、しかも格調のある場として、玉野 RC の歴史・伝統

を重んじた運営と致します。ロータリーはクラブが基本であり、クラブ活動の基本は例会であります。

クラブ会員の例会出席がクラブ活動の根本的義務であります。ロータリーを理解し、親睦と奉仕の基礎

となり、楽しみながら修練を積む場であり、また奉仕の機会として知り合いを広める所でもあります。

毎週の例会が楽しく、秩序正しく運営される様に心配りし、しかも気品と風紀を守り、会員がその使命

を発揮できるように設営・監督をさせて頂きます。具体的には、例会場の準備・設営をしっかりと行い

ます。運営としましては、本年度は到着順に先ず食事を取って頂きまして、12 時 45 分から例会を始め

ますので、1～2分前には入場をお願い致します。ゲスト・ビジターへの配慮は勿論、会員への心配りも

お願い致します。次にスマイル・ボックスを宜しくお願い致します。スマイルはクラブの奉仕活動の貴

重な財源となります。誕生月・結婚記念・入会月は勿論、皆様の喜びを全員で分かち合うため、すすん

でスマイルをお願い致します。 


